
H1７.02.２４(木) ＡM８:３0～10:00 下呂庁舎３Ｆ会議室 

 

■出席者 

 ・市長 ・助役 ・収入役 ・教育長 ・議会事務局長 ・総務部長 ・市民部長  

 ・観光商工部長（観光課長代理） ・都市建設部長・上下水道部長 ・企画部長 

 ・健康福祉環境部長 ・農林振興部長 ・教育次長 ・消防長 ・金山病院事務長 

 ・萩原振興事務所長 ・小坂振興事務所長 ・下呂振興事務所長 

 ・金山振興事務所長 ・馬瀬振興事務所長 

 ・事務局：行革推進室：池戸室長 

 

■会議メモ 

１）開会 総務部長 

２）本部長（市長）あいさつ 

 ○下呂市合併１周年記念式典ご苦労様でした。市内外から祝福を受けて感謝している。決意を新た

にがんばりましょう。 

３）協議事項（規則により本部長が議長） 

（１）各部等の取組み状況の報告について 

 ○別添資料により各部長等から説明 

  総務：組織改革に伴う事務所の配置検討中、希望降格・勧奨退職制度の検討。 

  市民部：ＩＳＭＳ認証取得に向けて取組中。 

  上下水：組織改革へ向けて振興事務所と調整。 

  企画：事務所移転に向けて書庫等の保有状況調査。 

  健康福祉：組織改革に伴う窓口体制及び事務所の連携調整。 

  教委：組織改革に向けた検討。給食センターの契約のあり方、海外派遣の選考方法調整。 

  消防：消防署の管轄区域について見直し及び初動体制検討。 

  会計：メールシラーの活用、公共料金自動引き落としの検討。 

（２）下呂市行政改革の進捗状況について 

○別紙資料により行革推進室長から説明。 

 分科会開催 13 回、分科会長会議、保育所の公設民営視察。 

（３）分科会で検討し実施に向けた具体的事案。 

○別紙資料により行革推進室長から説明。 

○ 担当部局の協力依頼。 

○ 研修のアンケート調査の内容報告。 

○ 分科会ごとに主な内容報告。 

○ 平成 17 年予算に反映した主な内容。 

助役：市政懇談会で振興事務所の在り方について、人が少なく暗いイメージがする。また閑散

としているとの意見があるが、セクションが分散していることもあるので、事務所の効率化

とか、振興事務所長会などで検討して欲しい。 

企画：新年度の組織改革にともなう施設の改修経費が 1300 万円ほどかかります。異動にと

もなう経費をできるだけ安く済むよう努力してください。環境課がクリーンセンターへ移転

しますが、当分の間はＩＳＤＮ回線で対応します。また、振興事務所の配置換えを行うとき

は早めに総務部長へ申し出てください。 

議会：勧奨制度の申し込みは何名ありましたか。 

助役：2 月末締め切りですが、今のところ 8 名前後です。 

（４）下呂市行政改革大綱（案）について 

 ○市長から行政改革の必要性及び改革の柱の説明 

○別紙資料により行革推進室長から詳細説明。 

○ 各部各課において内容検討及び指摘事項のお礼。 

○ 市長からの提案を幾つか追加。より厳しいスタイルとなった。 

○ この案をもって行政改革推進委員会へ諮問する。3 月中に答申をいただき決定。 
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（５）「まちづくりへの手紙」の扱いについて 

○別紙資料により行革推進室長から説明。 

○ 2 月末で締め切ってから各部長に全文送信します。だだし、プライベイトなものもあるので扱

い注意。内容を検討し回答の報告。 

（６）その他 

４）閉会（市長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


